

ve a marcar en una jugada de toda la delantera, terminando la primera parte con el resultado de 4 a 0 favorable al equipo local. A los 10 minutos de reanudado el encuentro Crespo consigue el primero para La Ametlla, pero 5 minutos después Serra, consigue el quinto para los de Montmeló y pocos momentos después Caballé de fuerte chut consigue el sexto, marcando Parés el segundo para La Ametlla, momentos antes de terminar el encuentro. El árbitro, bien.

C.

En Palau de Plegamans

PALAU 4

SAN JUAN DE MONCADA 2

Y... seguimos con nuestra buena racha de victorias. Nos ha visitado el San Juan de Moncada, equipo que cuenta con un cuadro de jugadores que saben lo que es jugar al fútbol y que muchos de ellos domi-



DEL PARTIDO MONTORNÉS-VILANOVA DE LA ROCA

Una jugada frente a la puerta del Vilanova.

Fot. P. Valló

nan el balón con una facilidad que es de envidiar, por lo que no comprendemos como con tal equipo, si siempre juega como lo hizo en nuestro terreno, está tan rezagado en la clasificación del actual Torneo.

Ante tal contrincante nuestro once tuvo que suplir la menor técnica a base del entusiasmo y la hombría que le son proverbiales, imponiéndose con una táctica de rápidos y largos desplazamientos que al final dieron su fruto.

Fué un partido muy reñido, durante el curso del cual la incertidumbre de la victoria se mantuvo hasta muy avanzada la segunda parte, siendo esto la causa de que se caldearan los ánimos y se cometieran algunas incorrecciones en el juego, que el árbitro procuró cortar felizmente algunas veces y

otras con más discutible acierto, llegando al extremo lamentable de tener que expulsar del campo a un jugador del San Juan de Moncada, por subordinación y otro del Palau, por acción ofensiva a un contrario.

A los tres minutos justos se inaugura el marcador, Malla pasa a Payola y éste a Padró que de un certero punterazo tira el balón, justamente por el ángulo de la puerta, a la red. A los 20 minutos, Malla pasa largo a Soler que corre la línea hasta cerca del corner y desde allí lanza un centro preciso que remata Payola, de cabeza. A los 39 minutos, un avance de los forasteros el extremo izquierda centra y Romero marca el primer gol por el Moncada.

En la segunda parte, a los 8 minutos, un centro del extremo izquierda visitante sobre la puerta local, el portero intenta detener la

pelota, no controla bien y se le cuele en el marco (2-2). A los 15 minutos, un avance peligroso de la delantera local Payola al intentar chutar es cargado por un defensa dentro del área que el árbitro castiga con el correspondiente penalty. Malla II, con un potente chut al ángulo, marca gol. A los 30 minutos, Payola chuta fuerte, burlando la salida del portero, y un defensa al intentar detener el balón, no hace más que acabarlo de introducir en el marco.

El árbitro señor Torres, fué algo tolerante en la primera parte y más enérgico en la segunda, siendo tenaz en sus decisiones. A sus órdenes se alinearon los equipos de esta forma:

Palau. — Llarnés, Malla, Torres, Mas, Bausá, Serratacó, Coll,

Padró, Payola, Malla I, Soler.

San Juan de Moncada. — Sanvicent, Rosalén, Ons, García, Hernández, Sáez, López, Jordana, Romero, Vendrell, Melgosa.

Corresponsal.

SEGUROS NOVELLAS

En La Roca

LA ROCA 2

MARTORELLAS 1

“Un partido gris en una tarde espléndida”, éste es el título que podríamos dar a nuestra resena.

Sobre el papel parecía y en esto coincidían la mayoría de pronósticos, que el conjunto local debía vencer al visitante. Mucho más lo pareció cuando momentos antes de empezarse el encuentro nos enteramos de que el defensa central martorellense, Terradas, había fichado por el Sabarell. Ganó sí el equipo local, pero a duras penas. De todos modos, conste, ganó el equipo mejor, el más conjuntado, el que practica mejor fútbol.

Empezó el partido con rápidos avances de los locales y un par de ocasiones magníficas fueron anuladas por el cancerbero visitante. Luego, en una jugada fortuita se lesionó el defensa Torras que tuvo que ser retirado del campo, reapareciendo al cabo de un buen rato, pero dando muestras visibles durante el resto del encuentro de no hallarse en plenas condiciones físicas. Después de una jugada nada peligrosa de los visitantes, en un mía-tuya y tuyo-mía entre Pujol y Colomé, la aprovechó el extremo derecha visitante para desviarla a la red. Y para colmo de la desgracia un penalty tirado por Xelma fué parado por Fontdevila. Naturalmente, todo esto influyó enormemente en el ánimo de los jugadores locales.

Vino la segunda parte y no había manera de ligar una jugada efectiva. Todos los avances — que fueron muchísimos — morían antes de llegar al área de peligro. Si bien en uno de ellos y muy cerca del área de los defensas cometieron falta, que tirada por León, fué despejada de cabeza por un contrario, yendo a parar a los pies de Xelma, el cual empalmó, sin tocar a tierra

BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 ptas.

Fondos de reserva: 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)